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			San Fernando vende 46 viviendas públicas de la Plaza Fernando VI
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Según la alcaldesa, la EMS está en liquidación y no queda más remedio que deshacerse de todos sus bienes 





Justo antes de comenzar las vacaciones de Navidad, San Fernando  celebraba su último Pleno del año, un Pleno extraordinariamente  polémico, y no precisamente por ninguno de los puntos del Orden del Día.  Así, la “sorpresa” llegó en el turno de Ruegos y Preguntas, cuando la  alcaldesa reconoció que se iban a vender las 46 viviendas públicas de la  Plaza Fernando VI propiedad de una EMS en liquidación.

Para justificar el anuncio, Cati Rodríguez repasaba la historia de la  empresa, y cómo la venta de locales en la Plaza Fábrica de Paños a  Plaza de España supuso el comienzo de su fin. Según la alcaldesa, fue  esa compra, por la que Plaza de España no pagó nada, la que hizo que la  empresa pública comenzase a tener serios problemas, unos problemas que  le llevaron a dos años consecutivos de pérdidas, y la consecuente causa  de disolución obligada por la Ley.

Así, en 2016 el Pleno aprobaba que la empresa entrase en liquidación,  siendo los liquidadores los propios miembros del equipo de Gobierno,  que intentaban salvar los muebles en el pleno de noviembre a través de  una medida desesperada: destinar un millón y medio del superavit  presupuestario a liquidar la deuda que todavía tiene la empresa. Pero la  propuesta no salió adelante, por lo que el Gobierno ha tenido que poner  a la venta 46 viviendas públicas para saldarla.

Lógicamente la decisión de la alcaldesa no gustó nada a los vecinos,  que se concentraron a las puertas del Consistorio durante la celebración  del Pleno. Y es que, recordaban, el propio Pleno aprobó hace seis meses  el mantenimiento de esas viviendas y destinarlas a alquiler social.

La larga alocución de la alcaldesa también dejaba otro dato  importante, pues, según Cati Rodríguez, el Consistorio sanfernandino  sólo tiene 19 funcionarios en nómina de un total de 270 trabajadores.

Al margen de la EMS, el último Pleno del año de San Fernando estuvo centrado en asuntos económicos, y en las dos mociones presentadas por España 2000. Así, la sesión comenzaba con la aprobación de un Reconocimiento Extrajudicial de Facturas, y declarando desierto el proceso para elegir Juez de Paz. Además se dio cuenta de tres expedientes de modificación de créditos para pagar el programa PLATEA, los sueldos de los conserjes de servicios sociales, o el autobús que trasladó a los niños para la participación en el concurso de Educación Vial.

El Pleno terminaba con dos mociones de España 2000 tumbadas por el voto de los partidos de izquierdas. En concreto, el partido de Sandro Algaba pedía medidas de fomento de la natalidad en una moción en la que estuvo apoyado por PP y el Concejal No Adscrito; y la reparación de baches en la carretera de Mejorada, moción que contó con el voto positivo del Concejal No Adscrito y la abstención del PP.
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